

## Bitcoin Payers Welcome - Aphrodite Beachfront Village - Nordzypern



Zimmer

**Objektnummer: 19167**

**Eine Immobilie von Bieber Immobilien GmbH**

## Zahlen, Daten, Fakten

<b>Art:</b>	Wohnung
<b>Land:</b>	Zypern
<b>PLZ/Ort:</b>	99790 Gaziveren
<b>Möbliert:</b>	Voll
<b>Alter:</b>	Neubau
<b>Wohnfläche:</b>	75,00 m <sup>2</sup>
<b>Zimmer:</b>	3
<b>Bäder:</b>	1
<b>WC:</b>	1
<b>Terrassen:</b>	2
<b>Gesamtmiete</b>	1.400,00 €
<b>Kaltmiete (netto)</b>	1.400,00 €
<b>Kaltmiete</b>	1.400,00 €
<b>Provisionsangabe:</b>	

3.360,00 € inkl. 20,00 % USt.

## Ihr Ansprechpartner



**Johannes Bieber**

Bieber Immobilien GmbH  
Feldgasse 1, Haus B  
2486 Pottendorf

H +43 699 15 24 3237

F +43 720 88 13 76











**Aphrodite Beachfront Resort**

**8,2**  
out of 10

Guest Review Awards 2016.  
**Booking.com**

A graphic award badge with a dark blue background and a white circle containing the score '8,2'. The text 'Aphrodite Beachfront Resort' is at the top, and 'Guest Review Awards 2016. Booking.com' is at the bottom.



## Objektbeschreibung

Aphrodite Beachfront Resort - Das beste Ferienziel in Nordzypern für Familien, Yogafreunde, Surfer und mehr. Direkt am Strand gelegen, bietet Aphrodite sowohl einen Aktiv- als auch einen Erholungsurlaub für die ganze Familie an.

Die Suite ist mit einer voll eingerichteten Küche und einem komplett ausgestattet und luxuriösen Mobiliar eingerichtet und befindet sich im vorderen Bereich des Aphrodite Beachfront Resort, direkt am Strand mit Meerblick in Bestlage. Zwei Schlafzimmer, ein Wohnraum mit Küche, ein Bad mit Wanne und zwei Terrassen sind die Ausstattungsmerkmale dieser Wohnung wobei von dem Resort und dem Personal, welches man mitbenützen kann, mit seinen 5\*- Service, jegliche Wünsche erfüllt werden.

Sie können also beim nahe gelegenen Minimarkt einkaufen gehen und selbst kochen oder auch die Joya Bar und das erstklassische Restaurant im Resort besuchen gehen oder auch gleich aus dem Restaurant in die Suite liefern lassen.

Das Resort bietet von einem Semi-Olympisches Aussenbecken, Innenpool, Jacuzzi, Sauna, Yoga und Pilatis Studio bis hin zum Wellness-, Massageräume und Beautybehandlungen alles an und nicht zu vergessen für Kinder, ein Kinderbecken und eine Spielplatzanlage und für junggebliebene Erwachsene, ein Surf Club, Fitnessraum und Volleyballplatz. Für jeden ist was dabei und in unmittelbarer nahe des Resorts befindet sich des Weiteren ein Golfplatz, eine Go-Kart-bahn, ein Paintball Komplex und ein Reitstall.

Genießen Sie den halbolymischen Pool, die Liegeflächen und Terrassen, das Clubhaus, die Joya Bar und vieles, vieles mehr, und erholen Sie sich jeden Tag am Stand und in der Sonne auf das neue!

Die Anreise erfolgt am besten per Direktflug nach Larnaca. Der Flughafen wird von allen größeren Fluglinien angefliegen. Das Aphrodite Beachfront Village liegt am Strand der kleinen Ortschaft Gaziveren in Nordzypern und ist in ca. 1,15 Std. vom Flughafen Larnaca mit dem Mietwagen oder dem Taxi gut erreichbar.

Sie werden einen perfekten Urlaub erleben!

Pauschalmiete: 1.400,00 EUR

Bitcoin payers welcome!

Aphrodite Beachfront Village – North Cyprus

Aphrodite Beachfront Resort – the best holiday destination in North Cyprus for families, yoga fans, surfers and more besides. Located directly on the beach, Aphrodite offers both an active

and relaxing holiday for the whole family.

The suite is completely furnished with a fully equipped kitchen and luxurious furniture and is located in the front part of the Aphrodite Beachfront Resort, directly on the beach with a seaview in a prime location. Two bedrooms, a living room with kitchen, a bathroom with a tub and two terraces are the equipment features of this apartment, although every wish is fulfilled by this resort and the staff, which are at your disposal, with their 5\* service.

So you can go shopping at the nearby minimarket and cook something yourself or visit the Joya Bar and the first-class restaurant at the resort or have food delivered straight from the restaurant to the suite.

The resort offers everything from a semi-Olympic outdoor pool, indoor pool, jacuzzi, sauna, yoga and Pilates studio to wellness and massage rooms and beauty treatments, not forgetting, for children, a children's pool and a playground, and for still-youthful adults there is a surf club, fitness room and volleyball court. There is something for everyone and in the immediate vicinity of the resort there is also a golf course, a go-cart track, a paintball complex and a riding stable.

Enjoy the half-Olympic-size pool, the lying surfaces and terraces, the clubhouse, the Joya Bar and much, much more besides, and relax every day on the beach and in the sun for the day to come!

The best way to get here is by direct flight to Larnaca. The airport is flown to by all major airlines. The Aphrodite Beachfront Village lies on the beach of the little village of Gaziveren in North Cyprus and can be easily reached in approx. 1.15 hrs from Larnaca Airport by rental car or taxi.

You will experience a perfect holiday!

all-inclusive rent: 1.400,00 EUR

bitcoin payers welcome